



保育通信

令和5年10月1日発行
木葉昭和児童園

朝夕にさわやかな秋風が吹き、お散歩や体を動かすには良い季節となりました。園庭には子どもたちの元気な掛け声や歓声が響き渡っています。どのクラスの子もたちも、もうすぐ迎える運動会に向けて、日々練習に励んでいます。少しずつ涼しくなっているとはいえ、日中動いていると、まだまだ汗が出るほど暑さを感じる日もありますが、子ども達は、保育士や友達の応援を背に、一生懸命に活動を頑張っています。運動会では、健康な身体作りを第一目標にしています。それだけでなく、最後まで頑張る力や集団で協力して行動する力をも養います。勝ち負けにこだわらず、たくさんの友達と一緒に一人ひとりの子ども達が自分の頑張りに自信を持ち、持っている力を十分に発揮できるような場になることを願っています。

今年は人数制限なしでたくさんの方に応援にきていただきたくご案内いたしました。しかし、県内でもコロナとインフルエンザが同時に流行しているという大変な状況です。参加される保護者の皆様も感染予防対策や体調管理のご協力をよろしくお願いいたします。

運動会まで残り少なくなってきましたが、保護者の皆さまからも、子ども達に向けて励ましの言葉をかけていただくと、より一層子ども達のパワーがみなぎると思います。これから朝夕と日中の温度差も大きくなり、体調が崩れやすくなりますので、引き続き健康面・安全面に気をつけながら活動を行ってきたいと思っております。ご家庭におかれましても、休息をしっかりとって、子ども達が元気に過ごせるよう、ご協力よろしくお願いいたします。



～運動会へ向けてお願い～

令和5年運動会を10月7日(土)に行います。子ども達は運動会を目標に、毎日楽しみながら活動に取り組んでいます。運動する量も増えてきていますので、早寝早起きを習慣づけ、**朝ごはんは時間に余裕を持ってしっかり食べるようにしましょう。**また、暑い日もありますので、水分補給をこまめに行ったり、汗が出たら着替えをしたりするように心がけています。水筒のお茶を多めにいただいたり、着替え(肌着含む)の用意もよろしくお願いいたします。



☆10月の保育目標☆

- ふじ：最後までやり遂げる精神を養う。
- きく：身体を十分に動かし、決まりを守って遊ぶ。
- もも：戸外で身体を動かし、元気に遊ぶ。
- 乳児：以上児の活動を見て楽しみ身体を動かして遊ぶ。



保護者の皆様へ

お知らせ

運動会写真販売についてのお知らせ

今年も、運動会の行事写真撮影を業者(木村写真館)にお願いすることにいたしました。

木村写真館のホームページにアクセスいただき、イベントIDとパスワードでログインすると、写真を閲覧できます。

購入したい写真を選んでいただき、購入できるようになっております。イベントIDとパスワードにつきましては、お店側の販売準備ができ次第、パスワード等が記載された説明用紙を配布する流れとなっております。是非ご利用下さい。



10月の予定

- 3日(火) 体育教室
- 5日(木) 体育教室
- 7日(土) **運動会**
- 12日(木) 身体測定
- 13日(金) 玉東町教育の日(年長児)
- 17日(火) 体育教室
- 18日(水) 内科健診
- 19日(木) 誕生会
- 27日(金) 避難訓練

※13日は年長児のみ**お弁当の準備**をお願いいたします。-

※内科健診日に欠席された場合は、今月中に病院にて個別に健診を受けていただきますようお願い致します。

11月の行事予定

- 2日(木) **オータムピクニック(年長児)**
- 7日(火) 身体測定、芋ほり(年長児)
- 16日(木) 報恩講
- 17日(金) 避難訓練
- 22日(水) 職場慰問
- 24日(金) 誕生会

※年長児の社会見学旅行については、行先が決まり次第お知らせいたします



～彼岸会法要へのご参加ありがとうございました～

9月15日(金)に年長児が代表でお彼岸のお勤めをいたしました。年長児の保護者の皆さんにもご参加いただき、お父さんお母さんのあたたかい見守りの中、お歌や詩の朗読を元気に発表することができました。これからも子ども達の成長を温かく見守っていただきたいと思います。法要にご参加いただいた保護者の皆様に、心よりお礼申し上げます。

～駐車場利用についてのお願い～

駐車場が込み合う時間帯に、門前への路上駐車を見かけます。近隣の皆様のご迷惑になりますので、必ず駐車場にとめていただきますようお願いいたします。病院受診など、お急ぎの方もいらっしゃいますので、お迎えで込み合う時間帯は、園庭で遊ぶのは控えていただきますようお願いいたします。

また、園庭は運動会に向け整備中です。固定遊具を移動しておりますが、不安定な状態ですので、降園時間しばらくは園庭の利用はお控え下さい。

日本脳炎の予防接種はお済ですか？

日本脳炎は、蚊(コガタアカイエカ)が媒介するウイルス感染症で、日本では、夏から秋にかけて感染者が発生するといわれており、すでに玉名郡でも感染者がでております。今年は猛暑で蚊が少なかったこともあり、10月から11月頃にかけて蚊の活動が活発化する恐れがあるといわれています。『長袖・長ズボンを着用したり、虫よけ剤を使用して刺されないよう心がける』『水たまりをなくし、蚊の発生源を減らす』『休養・栄養・睡眠を十分にとり、体力の保持に努める』『日本脳炎ワクチンを摂取する』など感染を防ぐ対策を心がけましょう。



～9月の行事より～

